

タイトル	経営学部開設10周年記念号の発刊にあたって
著者	佐藤，淳
引用	北海学園大学経営論集，10(4)
発行日	2013-03-25

経営学部開設 10 周年記念号の発刊にあたって

経営学部長 佐藤 淳



経営学部は、その開設前 40 年間に渡る経済学部経営学科時代の伝統と実績を踏まえて、平成 15 年 4 月に開設されました。それから現在までの 10 年間、我々は北海学園大学に新しい息吹をもたらす学部として、斬新な取組みを率先して行ってまいりました。

たとえば、学部設置と同時に LMS (e-learning 学習管理システム) を導入しました。今では、これなしには学部教育が成立しないほど重要なツールになっています。現在、全学で利用されている GOALS は経営学部が発祥の地です。また、全国のどの経営学部にも見られない大きな特色として、体系的な心理学教育の実施が挙げられます。経営学部における心理学の重視は、海外の大学では一般的ですが、国内では未だ稀な存在です。さらに、学生が将来海外との取引を円滑に行えるように、独自のビジネス英語教育も実施しています。そこでは、とりわけコミュニケーション能力と、英字紙のビジネス関連記事に目を通して正確に情報を取得できる読解力の養成に力を入れてきました。そして、企業から委託を受けた寄附講座を最初に開講したのも経営学部でした。これは 5 年間継続し、学内外に大きな反響を呼びました。加えて、経営学部ならではの高い水準にある企業研修も行ってきました。これは単なる職業体験ではなく、研修先企業のビジネスプランの提案にも踏み込む内容であるため、受け入れて下さった企業の皆さんからも常に高い評価をいただいております。

この 10 年、これらの魅力ある教育内容を展開できましたのも、学部には所属する教職員の懸命の努力があったのももちろんのこと、学校法人ならびに全学のご支援と、なにより社会の皆様からの親身なご協力とを賜ったおかげと、心より感謝申し上げます。

これより、私どもはよりいっそう輝ける発展を遂げるため、次の 10 年を見据えて、引き続き力を尽くしてまいります。どうか今後とも、我々経営学部をお見守りくださいますよう、衷心よりお願い申し上げます。

さて、昨年 12 月に、10 周年の記念講演会、シンポジウムならびに祝賀会を開催させていただきました。その際の内容を含め、本誌を学部開設 10 周年記念号として編纂いたしましたので、ご高覧いただければ誠に幸いです。

平成 25 年 3 月吉日